
 

COMPTE-RENDU DE LA REUNION DU CMJ2C DU SAMEDI 25 NOVEMBRE 

 

La séance est ouverte dans la salle de réunion au premier étage de la mairie à 10 heures. 
Après avoir fait l’appel des membres, chacun signe la feuille d’émargement.  

Chaque membre se présente en disant son prénom, son âge, sa classe ; en donnant 
quelques informations sur sa famille ; et surtout en expliquant les raisons qui ont 
motivé sa candidature au CMJ2C. 

Ensuite, une visite de la mairie est organisée : le bureau du DGS (le Directeur Général des 
Services) ; le bureau du service communication, le bureau du service finances, le bureau 
du service RH (Ressources Humaines), la salle des archives dans le grenier de la mairie, 
la salle de Justice où se déroulent les mariages, l’accueil et l’état civil, le bureau du service 
scolaire, le bureau du service urbanisme et pour finir le bureau de Madame la Maire.  

Puis, plusieurs maires adjoints sont venus se présenter : 

- Michèle Haby, maire-adjointe aux finances 
- Lucien Guenezan, maire-adjoint aux travaux 
- Marie-Noëlle Hadey, maire-adjointe à la solidarité et à la culture 
- Dominique Doutrelant, maire-adjointe à l’urbanisme  

Suite à cette visite et à ses présentations, la séance de travail autour des projets a 
commencé. 

Projet de création de logo 

Le CMJ2C est tout nouvellement installé. Comme pour d’autres associations ou grandes 
marques, nous avons envie de créer un logo pour notre comité. Les membres ont la 
possibilité de réfléchir à un logo qui reprendrait les éléments suivants : 

- Le nom du comité = CMJ2C 
- Les couleurs associées à la ville = bleu, vert, … 
- Des éléments représentant la ville comme le Beffroi, les trois croissants du logo 

de la commune, le Morin et ses brassets, les promenades, … 
- Des éléments faisant référence aux enfants 

Chaque membre a la possibilité de proposer un logo qu’il peut faire sur ordinateur ou qu’il 
peut dessiner. Le format retenu est le format A5 (la moitié d’une feuille). Tous les logos 
proposés seront montrés aux agents de la mairie et aux membres du conseil municipal 
qui voteront pour leurs trois logos préférés. A l’issue du vote, le logo le plus apprécié sera 
choisi pour représenter le logo du CMJ2C. Les membres ont jusqu’au 15 décembre pour faire 
leur proposition. Le projet est mis au vote et adopté à l’unanimité.  

 

Projets autour des fêtes de fin d’année : 

Bourse aux jouets du dimanche 10 décembre 



Le Comité des Fêtes de Crécy la Chapelle organise une bourse aux jouets le dimanche 10 
décembre à partir de 10 heures. Le CMJ2C souhaite y participer. Le prix de la table (5E) a 
été réglé par Madame Michèle Haby, maire-adjointe aux finances. Les membres peuvent 
déposer des jouets (en bon état et propre, bien entendu !) le samedi 9 décembre à 16 heures 
à la salle Altmann. En cas d’impossibilité, il sera possible également de déposer les jouets 
et jeux chez Stéphanie Cottereau. Le jour de la bourse aux jouets, Stéphanie Cottereau 
assurera la vente des jouets. Tous les membres qui le souhaitent pourront venir passer 
une heure ou deux avec elle pour l’aider à vendre les jouets. L’argent récolté sera reversé 
à une association. Après discussion, il a été décidé de faire don de la somme récoltée au 
CCAS de la commune que Marie-Noëlle Hadey a présenté lors de sa venue un peu plus tôt. 
Ce projet est mis au vote. Le projet est adopté avec une abstention et 13 voix pour.  

Super DDN – les Superbes Dessins De Noël 

Une grande majorité des membres du CMJ2C a souhaité y participer pour développer les 
liens intergénérationnels. Une discussion s’est engagée à ce sujet. Les membres du CMJ2C 
ont proposé de faire des dessins sur le thème de Noël et des fêtes de fin d’année. Ils vont 
également proposer à leurs camarades de classe de faire de même. Ces dessins pourront 
être déposés dans une boite à dessins qui sera installée à l’accueil de la Mairie. La boîte 
sera apportée à la maison de retraite par les membres du CMJ2C à l’approche de Noël. (La 
date et les modalités de cet événement n’ont pas encore été définies). Cette rencontre sera 
l’occasion d’un premier contact avec les personnes âgées. Le projet est adopté à 
l’unanimité.  

Projet jouons avec Papy et Mamie 

Un membre du CMJ2C propose que les enfants aillent jouer avec les personnes âgées (de 
la maison de retraite ou aussi celles qui sont isolées chez elles) à des jeux de société. Pour 
réaliser ce projet, il faut prendre contact avec le service animation de la maison de 
retraite mais aussi avec le CCAS et les deux personnes effectuant un service civique. La 
notion d’une fois par trimestre est retenue. Un des membres suggère que le CMJ2C 
demande à cette occasion le prêt de jeux de société à l’association qui propose des jeux en 
famille le vendredi soir.  Le projet est adopté à l’unanimité.  

Projet « aimons la nature » 

Parrainons un animal en danger 

Le Parrot World propose de parrainer un animal dont l’espace est en danger. Les membres 
sont très intéressés par le projet. M. Poux et Mme Cottereau vont donc prendre contact 
avec le Parrot World pour connaître les modalités de ce parrainage. Les enfants décident 
de d’ores et déjà trouver un nom pour cet animal. En utilisant les initiales du prénom de 
chacun des membres, les enfants organisent eux-mêmes un débat et votent pour le nom 
« Samrac. » Le projet est adopté à l’unanimité. 

Préservons les Promenades et le Pré Manche 

Les enfants sont très sensibles à la protection de la nature et souhaitent faire 
comprendre aux gens l’importance de respecter l’environnement. Il est décidé que 
pendant la prochaine réunion, nous travaillerons sur l’élaboration d’un règlement de 



bonne conduite (mettre les déchets à la poubelle, attacher son chien pour que les enfants 
puissent se promener tranquillement, …). Le projet est adopté à l’unanimité. 

Hôtel à insectes 

Les enfants pensent à installer des hôtels à insecte sur le Pré Manche. Le projet est adopté 
à l’unanimité.  

Projet « petits travaux » 

Le city 

Lorsqu’on arrive sur le Pré Manche, pour accéder au city, il est nécessaire de faire le tour 
et il est nécessaire de marcher dans l’herbe, et par conséquent dans la gadoue s’il a 
beaucoup plu. Les enfants proposent qu’un cheminement soit créé afin d’éviter de se salir 
les pieds et de salir le city. Il pourrait aussi être envisagé d’enlever une petite partie du 
grillage pour faciliter l’accès au terrain. Le projet est adopté à l’unanimité. 

Projet Japon 

Il est évoqué le futur salon du livre organisé par la Librairie Café et la mairie. A cette 
occasion, les membres du CMJ2C aimeraient mettre en valeur des auteurs de manga. Sur 
ce même thème, nous réfléchissons à l’organisation d’une journée du Japon. Il pourrait 
s’agir de décorer les vitrines des magasins aux couleurs du pays du soleil levant. On 
pourrait organiser des ateliers culinaires pour apprendre à faire des sushis, à dessiner 
des mangas. On pourrait aussi faire découvrir la culture japonaise avec une exposition 
qui présenterait des auteurs japonais, des guides touristiques. On pourrait également 
organiser des ateliers sportifs qui expliqueraient les principales règles de sports 
japonais. Le projet est adopté avec 11 voix pour et trois abstentions.  

 

A la fin de la réunion, il est évoqué de possibles sorties sur le mandat. Plusieurs 
propositions sont faites par M. Poux et Mme Cottereau, comme une sortie cinéma pour 
aller voir le film de Luc Jacquet Voyage au Pôle Sud (sortie en décembre), une visite du 
Parrot World, et une visite du Sénat à Paris avec la sénatrice de notre circonscription, 
Madame Anne Chain Larché. Tous les projets de sortie remportent un franc succès. 

La séance se termine par un petit goûter avec quelques chouquettes et une boisson. 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance se termine à 12h30. 

 

 


